

lena que constituyen una verdadera fiesta para los amantes de la buena literatura. Se trata de la reedición de «Arenas del Mapocho», de Ricardo Puelma, y de «Espejo del Pasado», libro de memorias del ilustre poeta don Samuel Lillo.

El libro de don Samuel Lillo es de un interés pocas veces visto en nuestro ambiente literario, y está destinado a tener un sonado éxito de crítica y de librería, pues él contiene recuerdos de hombres, de episodios y circunstancias de la literatura chilena, vistos a través de cincuenta años.

El libro del señor Puelma es de un interés extraordinario. Es la visión de Santiago, a través de toda una vida. Son las memorias de un santiaguino viejo, de gran sensibilidad y de talento superior para ver las distintas fases porque ha pasado nuestra capital a lo largo de tres cuartos de siglo.

<https://doi.org/10.29393/At262-33CERA10033>

### Una carta de la Embajada de España

Hemos recibido del señor Agregado Cultural de la Embajada de España, la siguiente carta, que nos hacemos un deber en publicar:

Santiago, 14 de abril de 1947.

Señor

Director de la Revista «Atenea»

Universidad de Concepción

Concepción.

Señor Director:

En la entrega de la prestigiosa revista «Atenea», correspondiente a los meses enero-febrero de 1947 se publica, con la firma de don Antonio Reyes, una nota crítica sobre una obra

de don Enrique Molina. El propósito de esta carta no es otro que rectificar un error de importancia que comete el articulista al atribuir al doctor Negrín la construcción de la Ciudad Universitaria de Madrid. Esta Ciudad Universitaria fué iniciada bajo el auspicio de S. M. el Rey don Alfonso XIII; la República no hizo sino continuar—y con escasa celeridad— los planes ya adelantados. Durante la guerra los pabellones ya existentes de la Ciudad Universitaria quedaron totalmente destruidos y ha correspondido al régimen actual la obra de reconstrucción. Actualmente la Ciudad Universitaria de Madrid ha vuelto a ser una hermosa realidad, y ya funcionan en sus nuevos y magníficos edificios, las Facultades de Filosofía y Letras, y Arquitectura, y las Escuelas Especiales de Ingenieros Agrónomos, de Minas y de Montes, y en breve quedarán instaladas las restantes.

Creo que lo anteriormente dicho basta para demostrar que carece de base la semejanza que el señor Reyes pretende establecer entre el doctor Negrín y don Enrique Molina, persona merecedora de todos los respetos, que ha consagrado su vida a la enseñanza y a la educación sin hacer nunca de ellas escabel para la política.

Atentamente lo saluda.

(Firmado):—CONDE DE FUENTE EL SALCE,  
Agregado Cultural.

### Congreso Interamericano de Filosofía

A fines de diciembre del presente año tendrá lugar en Nueva York un Congreso Interamericano de Filosofía. Tendrá como sede especial la Universidad de Columbia.

Presidente de la Comisión Organizadora es el ilustre profesor de la Universidad Wesleyana. Dr. Cornelius Krusé, que ha venido trabajando desde hace varios años por la realización de esta importante obra, tan significativa para la cultura americana.